

Service und Mutter-Kind-Kuren sind im Caritas-Haus Feldberg ausgezeichnet

Die Fachklinik Caritas-Haus Feldberg wurde mit dem Siegel „Deutschlands ausgezeichnete Rehaklinik 2022/2023“ für den Bereich Mutter-Kind Kuren und dem ausgezeichneten Service vom Stern bewertet. Die Fachklinik wird nun auch in der Rehaliste der Sonderbeilage von „Hirschhausens Gesund Leben“ genannt. Nach umfangreicher Recherche und Überprüfung der Qualitätsberichte kam der Stern zu diesem Ergebnis.

Die Fachklinik bietet Mutter-Kind Vorsorgemaßnahmen und Kinder- und Jugendrehabilitation an. Mütter können während der drei Wochen neue Kraft tanken, vom Alltag loslassen und neue Strategien für die langfristige Gesunderhaltung erlernen. In Zusammenarbeit mit dem Müttergenesungswerk Elly-Heuss-Knapp-Stiftung leistet die Klinik einen wichtigen Dienst für unsere Gesellschaft. Die Gesunderhaltung der Mütter steht im Mittelpunkt.

Im Bereich der Rehabilitation werden Kinder und Jugendliche mit den Indikationen AD(H)S, Adipositas oder Asthma bronchiale aufgenommen. Seit drei Jahren wurde das Rehaangebot stark ausgebaut. Zudem findet seit diesem Jahr das Pilotprojekt Etappen-Heil-Behandlung statt und wird derzeit von der DRV Baden-Württemberg finanziert. Kinder bis 12 Jahren kommen über einen Zeitraum von fast zwei Jahren, dreimal in die Klinik und können somit das Erlernte festigen.

Die Ausrichtung und Größe der Klinik gibt die Möglichkeit vielseitige Therapien anzubieten. Über 180 Mitarbeiter*innen sind für das Wohl der Gäste verantwortlich. Sich täglich um große und kleine Belange zu kümmern, die Patient*innen zum Krankheitsbild zu schulen und gemeinsam Ideen für den Alltag zu entwickeln bietet Abwechslung, kostet aber auch viel Energie und Geschick. „Ich habe in die Mitarbeitenden volles Vertrauen und schätze die Arbeit sehr. Dies durch ein anerkanntes Siegel nochmal zu verdeutlichen, freut mich umso mehr.“ so Wankelmuth, Geschäftsführer.